

BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

EXPORTACIONES NO TRADICIONALES AGRARIAS CRECIERON 27,1% EN MARZO

El valor de las exportaciones de productos agrícolas no tradicionales sumó en marzo USD 709 millones, lo que representó un crecimiento de 27,1 por ciento interanual.

El volumen promedio exportado creció 38 por ciento interanual, debido al incremento en las ventas de uvas frescas en 123,2 por ciento, luego del adelanto de la campaña del año pasado; y de mangos frescos en 207 por ciento, debido a la recuperación de su producción, ambos, productos que fueron impactados por las condiciones climáticas adversas de 2023.



Durante el primer trimestre del año la exportación de productos agrarios no tradicionales ascendió a USD 2 750 millones, un crecimiento de 25,3 por ciento respecto al mismo periodo del año previo (USD 2 194 millones).

Este avance estuvo impulsado por los mayores volúmenes de los productos no tradicionales agrícolas, que aumentaron 30,9 por ciento.



Lima, 22 mayo de 2025.